
 

 

 

 

質問者 
 通告１番 

   ４番  清水 亜樹 議員    

通告時間 ５０分 

答弁者 町長・教育長 

質問事項 

１．通学路の安全対策について 

２．障がい者の雇用、就労について 

３．障がい者がスポーツや運動ができる環境づくりについて 

要 旨 

 

１．昨今、登下校中に痛ましい事件や事故が発生しており、子ど

も達や保護者の不安は大きく、また、地域で子ども達を見守る

町民の関心も高いと考える。そこで以下のことを伺う。 

 

（１）日々、見守り活動を行って頂いている「にこにこパトロー

ル隊」との連携や人材確保等の状況は。 

（２）今年度、４台の防犯カメラが設置を予定されているが今後、 

学校周辺や通学路に設置していく予定は。 

（３）通学路の交通安全対策の状況は。 

 

２．雇用、就労は障がい者の自立や社会参加のために重要なもの

と考える。そこで以下のことを伺う。 

 

（１）平成３０年４月から障がい者法定雇用率が引き上げとなっ

たが、本町職員の障がい者雇用率は。また、雇用率を高める

取組みは。 

（２）町内の民間事業者における障がい者雇用の状況と対応は。 

（３）障がい者就労施設における優先調達等の推進や支援の状況

は。 

 

３．障がい者のスポーツや運動は、障がい者の健康維持、生きが

い、また、共生社会の構築などの観点からも大切なものと考え

る。 

町として障がい者のスポーツの普及、推進の状況と今後の取

り組みは。 


